

dornenvoller Weg zurückzulegen ist, so sind die Bewohner doch voller Zuversicht und Optimismus und huldigen dem Grundsatz, daß dem Optimisten und dem Arbeitsfreudigen der Erfolg beschieden ist, wobei allerdings das Ziel, wenn es einmal erreicht ist, die günstigste Auswirkung für die wirtschaftliche Entwicklung der Stadt und deren Bevölkerung haben wird.

vorläufige Krönung die im Bau befindliche Solbad-Anlage zu gelten hat. Sowohl die Außenansicht des imponierenden Bauwerks, das in seiner einfachen Linienführung und Gliederung sich auch in den Rahmen, in den es gestellt wird, zweifellos harmonisch einfügen dürfte und dessen Modellansicht wir bringen, als auch die Grundrißeinteilung zeigen die



Wohnhausbauten: Umbau des alten „Speichers“.

Und dieser Optimismus ist es, der die Erwartung gerechtfertigt erscheinen läßt, daß das Ziel, Hall zu einer Kurstadt zu machen, auch erreicht werden wird. Schon die Leistungen, die die Stadt bisher aufzeigen kann und die gewissermaßen erst die Vorbedingungen für den Aufbau des Kurortes zu schaffen berufen sind, geben Zeugnis von der Tatkraft, mit der die Stadtverwaltung ihren Weg geht. Das dieser Darstellung beigelegte Bildmaterial veranschaulicht diese Tätigkeit, als deren

Zweckmäßigkeit der ganzen Anlage. In reizvollem Gegensatz zu diesem neu erstehenden modernen Hall ist aber das alte mittelalterliche Hall, das unversehrt aus früheren Zeiten herüberblickt. In diesem Gegensatz dürfte aber im Zusammenklang mit dem die Stadt umgebenden Hochgebirgsrahmen ein gut Teil des Reizes liegen, der in den Fremden auch für den neuen Kurort Hall jene Treue wird erwachsen lassen, die sie seit langem schon dem alten Hall bewahren!



Wappen der Stadt Hall.